
 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

 

「ゴールデンウィーク、私は 4/30 に東京ドームで

元ビートルズのポールマッカートニーのコンサート

に行ってきました。実は見に行くのはこれが 3回目な

のですが、毎回これが多分最後だろうと思って行って

います。最初に行ったのは 15 年程前で丁度ポールが

60 歳の時だったと思うのですが、何と 7 時過ぎから

10 時過ぎまで 3 時間はたっぷりと演奏をしていまし

た。声などもまったく衰えはなく 3時間を超すステー

ジをやるなんてえらく元気な 60歳だと思いました。 

昨年のビュー広場でオリンピックの思い出という

テーマを出しました。私にとっては実は最近で一番印

象的だったのは競技ではなく、ロンドンオリンピック

の開会式の最後のところでポールマッカートニーが

出演してヘイジュードを歌った場面です。この時のポ

ールは 70 歳くらいだと思いますが、さすがに声が出

なくなったので内心では残念に思いました。 

その数年後に来日公演が予定されていて、これが最 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後の来日かなとも思ったのですが、チケットが高いこ

とと、ロンドンオリンピックの印象でさすがのポール

も年をとったかという思いでチケットを買わなかっ

たのですが、何と来日はしたのですが体調不良ですべ

ての公演がキャンセルになってしまいました。そして

翌年にその時のリベンジ公演ということで来日した

のですが、前年のキャンセルになった公演のことを含

め、これは私に行けと言っているのかなと思いチケッ

トを買って行ってきました。本当にその時はこれが最

後かと思い行ったのですが、最後にポールが「See You 

Again」といって終わりましたので、本当にまた来る

のかなと思ったのですが、本当にまた来ました。 

今年は 75歳になるポールですが 2時間 40分くらい

のステージをこなし、やはり最後に「See You Again」

といって終わりました。 

こうなったら、また来日することがあったら是非

「これが最後かも」ということで行きたいと思います。 

 

■幹事報告 

  １．レターケースにロータリーの友を配布しました。 

   ２．本日の例会から、本・次年度、当クラブで受入れ

るようになりました米山奨学生のセツ・アンキさ

んがいらしております。後程、米山奨学生、奨学

金授与にて、次年度の米山記念部会長、藤田さん

からご紹介がございます。宜しくお願いします 

３．例会終了後、３０階ルビーの間にて、第５回予定

者会議を開催致します。 
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第６７２回例会 ５月 ９日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３０Ｆパールの間 
●司会：加藤ひとみ 八田峰夫          
●点鐘：近藤 雅彦  
●ゲスト：米山記念奨学生 薛安琪さん                      
●議事：夢計画担当部会 

未来夢計画「松」クラブ事業の総括発表 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名（内 出席免除会員１名） 
出席数 ６６名 出席率  ８３，５４％ 
 
前々回出席率  ８９，８７％ 



■議事 夢計画担当部会 

【夢計画について近藤雅彦会長の言葉から抜粋】 

夢計画とは地区が主体で行っているクラブの奉仕活動

を活性化させるために各クラブで行う事業に対して補助

金を助成するというものです。 

松をテーマに選んだ理由ですが、第 1に夢計画の補助

対象になる事業であること。私たちが主体で行うことが

できる事業である必要があります。第 2 にあまりクラブ

のメンバーの負担を大きくしすぎないということ。可能

ならば継続できる事業で、特定のメンバーに過大な負担

をかけすぎないこと。第 3に予算規模を大きくすること

も小さくすることも比較的に可能であることも大きな要

因でした。 

西尾さんから最初に提案のあった松を中心にして、官

公庁、行政、企業や市民を巻き込んだ街づくりの事業で

あるコンセプトがロータリークラブとして取り組むのに

ふさわしいと考えたのも事実です。 

実際にこの松の事業を通して、樹木医の正木先生とも

大変親密な関係をつくることができましたし、防潮堤の

植栽事業では県土木事務所、浜松市などの行政や清明寮

の子供たち、そして米山記念奨学生など多くの方を巻き

込んだ事業とすることができました。また、東小学校の

植栽事業では私たちのクラブの地元ともいえる東小学校

との共同事業で、良好な関係を構築しつつあります。 

この事業は松を植えることが目的ではなく、手段であ

るということです。本当の目的は、最初のコンセプトの

通り、いろいろな関係者を巻き込んで、良い関係を作り、

最終的に街づくりに繋げていくことだと考えています。 

私としては今年度は皆さんに支持して頂けるよう全力

でこの事業を行っていくつもりではありますが、街づく

りという目的を外さないのであれば、必ずしもずっと松

にこだわる必要はないのかなとも思います。ただ、松と

いうテーマは、浜松という街にとってその地名のいわれ

や歴史的にもとても魅力的なテーマだと思います。 

この事業はいわゆる「We Serve」の事業でロータリー

の理念である「I Serve」の事業ではありません。しかし

ながら近年 RIも含めて、クラブとしての奉仕活動を奨励

しているのは、このような事業が最終的には「I Serve」

いわゆる職 業奉仕の質を高めるためにも必要なことだ

と判断しているからだと私は思っています。 

 

 

■委員会報告 

◎財団プログラム部会 髙貝 亮 部会長 

５月１７日（水）に浜松市立東小学校で赤松の記念植樹

の事業を行います。９時に体育館集合です。 

◎米山記念奨学委員 小澤 邦比呂 委員 

５月から米山奨学生が新たにスタートいたしました。今

年度は全国で７９５人。内、第６・７分区では６人です。

当クラブでも本日から１人の奨学生をお迎えしています。 

 

■スマイル 

◎近藤雅彦さん、諸星圭吾さん、 

リビー・ジョセフ・マテューさん 

  ４月２２日にパワーバンドのライブを行いました。今 

回はアコースティックライブで、いつもとは違う雰囲

気の演奏でした。１５周年の懇親会でも演奏しますの

でお楽しみに！ 

◎原田道子さん 

 連休中にジオラマアミューズメントのミニチュアワー

ルドカフェに行ってきました。テーブル内のジオラマ

を見ながら夕食をいただきました。豊川インターを出

て右側、すぐ近くです。 

◎池田達郎さん 

 浜名ジュニアカートスクール一期生の石原翼くんが、

ボートレーサー養成学校を卒業し、５月５日に浜名湖

競艇場でデビューしました。カート仲間が大挙して船

券を買ったせいか、単勝のオッズが１．５倍と凄いこ

とになっていました。 

◎船山靖之さん 

 アクトプレミアムシリーズ２０１７優待販売のご案内

です。オリックス（株）では、クラシックコンサート

シリーズ「アクトプレミアムシリーズ２０１７」に特

別協賛を行うこととなりました。パワー浜松ロータリ

ークラブの会員向けに割引価格で優待販売を実施しま

す。是非ご覧ください。 


